

The 12th Trisakti Economics & Business, Fair & Competition 2017 (TEBFC 2017)

*“Achieving Sustainable Development through Creative Economy
in ASEAN Region”*

Jakarta, 9-11 Maret 2017



Kegiatan TEBFC 2017 merupakan kegiatan tahunan yang telah menginjak penyelenggaraan tahun ke-12. Pada setiap penyelenggaraannya, TEBFC memiliki tema yang berbeda-beda, serta mengusung ide yang mengutamakan permasalahan ekonomi global namun tidak terlepas dari kondisi relevan yang dihadapi bangsa Indonesia ke depan. Adapun tema tahun ini adalah: *“Achieving Sustainable Development through Creative Economy in ASEAN Region”*.

Kegiatan TEBFC 2017 yang dilaksanakan bersama oleh Program Kelas Unggulan dan Program Reguler, FEB Usakti ini juga ditujukan untuk merespon kebutuhan akan suatu wadah yang dapat dijadikan ajang penuangan ide-ide kreatif serta pembentukan kompetensi lainnya, seperti kemampuan berargumentasi, berbagi ide, presentasi dan komunikasi. Adapun mahasiswa yang dapat berperan serta dalam acara ini tidak terbatas pada mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis (Manajemen, Akuntansi dan Ekonomi) saja, tetapi juga fakultas dan jurusan lain di berbagai perguruan tinggi di Indonesia maupun negara lain yang tertarik untuk bergabung.

Rangkaian acara TEBFC 2017 berlangsung selama 3 (tiga) hari, yaitu dari Kamis, 9 Maret 2017 sampai dengan Sabtu, 11 Maret 2017 dan berlangsung di dua lokasi, yaitu Kampus A Universitas Trisakti dan Waterbom, Pantai Indah Kapuk Jakarta. Secara keseluruhan, rangkaian acara TEBFC 2017 ini terdiri dari lima kegiatan utama, yaitu Seminar Nasional dan Paparan, Kompetisi nasional bidang Manajemen yaitu berupa kompetisi *Business Plan*, Kompetisi nasional bidang Akuntansi, Kompetisi nasional bidang Ekonomi berupa *call for paper* dan Jakarta Running Man (JRM).

Kegiatan TEBFC 2017 ini diikuti oleh berbagai perguruan tinggi di Indonesia, meliputi Universitas Brawijaya, Prasetya Mulya, Universitas Indonesia, Universitas Tarumanegara, Universitas Telkom, Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya, STAN, STIE Kalbis dan Universitas Trisakti, serta satu perguruan tinggi dari Malaysia, yaitu University Malaysia

Terengganu. Secara keseluruhan terdapat 29 tim mahasiswa (87 orang mahasiswa) yang berpartisipasi selama tiga hari kegiatan TEBFC 2017.

Kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik, lancar dan sukses berkat dukungan dan kontribusi yang sangat besar dari berbagai pihak baik secara material maupun non materiil, termasuk sponsorship dan media patner, meliputi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Trisakti sebagai penyandang dana internal, Otoritas Jasa Keuangan (OJK) sebagai sponsorship utama, dan sponsorship pendukung meliputi CPA Australia, Bank BNI, Haircode Salon, PT Top Food Ind (Es Teler 77), Program Magister Akuntansi FEB USAKTI, Program Magister Manajemen CSR dan CECT, TRIEBI FEB Usakti, Program Islamic Economic Finance (IEF), Ikatan Akuntan Indonesia sebagai kontributor materi kompetisi, What Pixie Sees sebagai pendukung acara, serta media partner yang meliputi Unpar Radio Station, AnakGundar.com, HaiEvent.com, Campus Apparel, Official Account Line BEM FEB Universitas Trisakti dan juga E_Motion.

Acara Pembukaan TEBFC 2017 di hari pertama diawali dengan laporan singkat oleh Ketua Penyelenggara, Dr. Wahyuningsih, ME, MPhil dan Ketua Pelaksana Mahasiswa yaitu Ashfira Selina. Setelah itu, acara dilanjutkan dengan Sambutan dan kemudian Pembukaan Resmi TEBFC 2017 oleh Dekan FEB Usakti, Dr. Bambang Sudaryono, Ak, MBA dengan ditandai pemukulan gong.

	<p style="text-align: center;">Acara Pembukaan TEBFC 2017</p> <p style="text-align: center;">=====</p> <p style="text-align: center;">Pemukulan Gong Pembukaan Resmi oleh Dekan FEB Usakti</p>
	<p style="text-align: center;">Acara Pembukaan TEBFC 2017</p> <p style="text-align: center;">=====</p> <p style="text-align: center;">Foto Bersama Pimpinan FEB Usakti, Pembicara Seminar dan Panitia setelah pembukaan resmi TEBFC 2017 oleh Dekan FEB</p>

Setelah diselingi dengan hiburan berupa sajian tari tradisional Minang oleh mahasiswa Usakti, acara kemudian dilanjutkan dengan Seminar Nasional dan Paparan.

Seminar Nasional dan Paparan dengan tema *“Implementing Sustainability Strategy in Creative Industries”* yang dimoderatori oleh Dr. Husna L. Yusran, MM ini menampilkan 4 orang pembicara, yaitu:

- a. Bpk. Prakoso Budi Susetyo, SE, MM yaitu Deputy Bidang Pengembangan SDM, Kementerian Koperasi dan UKM.
- b. Bpk. Hendriyadi, yang merupakan Pendiri “Sahabat Pulau”
- c. Bpk. Triyono, SE, ME, yaitu Advisor Bidang Internasional dan Kelembagaan OJK
- d. Bpk. Arya Lukito dari CPA Australia

Acara seminar dan paparan berlangsung dengan sangat menarik dan para peserta begitu antusias mengikuti samapai selesai, juga ditunjukkan dengan partisipasi dan banyaknya penanya pada sesi tanya jawab.

	<p style="text-align: center;">Acara Seminar Nasional =====</p> <p>Bpk. Prakoso Budi Susetyo, SE, MM (Deputi Bidang Pengembangan SDM Kementerian Koperasi dan UKM)</p>
	<p style="text-align: center;">Acara Seminar Nasional =====</p> <p>Bp. Hendriyadi, SE, Ak (Pendiri SahabatPulau)</p>

	<p style="text-align: center;">Acara Paparan (Sponsor)</p> <p style="text-align: center;">=====</p> <p style="text-align: center;">Bpk. Triyono, SE, ME (Kepala Departemen Komunikasi & Internasional OJK)</p>
	<p style="text-align: center;">Acara Paparan (Sponsor)</p> <p style="text-align: center;">=====</p> <p style="text-align: center;">Bpk Arya Lukito (CPA Australia)</p>

Kompetisi Akuntansi bertemakan: *“Promoting Sustainability Through Accounting”*, berlangsung hari Kamis - Jumat, 9 – 10 Maret 2017 di Gedung S It 8 FEB Usakti, dengan dewan juri: Dr. Harti Budi Yanti, Ak, Msi (Ketua), Dr. Slamet wiyono, Ak, MBA, CA (Anggota) dan Drs. Sudarmadji, Ak, MBA (Anggota). Hasil penjurian menunjukkan: Juara I dari tim PKN STAN, Juara II juga dari tim PKN STAN, Juara III dari tim Universitas Indonesia, Juara Harapan I dari tim Universitas Trisakti dan Juara Harapan II juga dari tim Universitas Trisakti.



Penyerahan hadiah
Pemenang Kompetisi
Akuntansi oleh
Sekprodi Akuntansi,
Dra. Deni Darmawati,
Ak, MSi

Selanjutnya **Kompetisi Business Plan** mengambil tema: *“Integrating Sustainability into Strategy and Practice of Creative Industries”*. Kompetisi juga berlangsung hari Kamis - Jumat, 9 – 10 Maret 2017 di Gedung I Lt 2 dan gedung S Lt 8 FEB Usakti, dengan dewan juri: Dr. Luki Adiati, MM (Ketua), Dr. Ayu Ekasari, MM (Anggota) dan Dra. Fatik Rahayu, MSi (Anggota). Hasil penjurian menunjukkan: Juara I dari tim Universitas Prasetiya Mulya, Juara II dari tim Universitas Trisakti, Juara III dari tim Universitas Malaysia Terengganu, Juara Harapan I dari tim Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya dan Juara Harapan II dari tim Universitas Telkom.



Penyerahan hadiah
Pemenang Kompetisi
Business Plan diwakili
oleh Ketua Program
Kelas Unggulan, Dr.
Wahyuningsih, ME,
MPhil

Kompetisi Ekonomi bertema: *“Developing Creative Economy to Support the Implementation of Sustainable Economic Development”*. Seperti dua kompetisi lainnya, kompetisi Ekonomi juga berlangsung hari Kamis - Jumat, 9 – 10 Maret 2017 di Gedung I Lt 2 FEB Usakti, dengan dewan juri: Sri Yani Kusumastuti, SE, MSi (Ketua), Nirdukita Ratnawati, SE, MSi (Anggota) dan Sumiyarti, SE, ME (Anggota). Hasil penjurian kompetisi Ekonomi menunjukkan: Juara I dari tim Universitas Brawijaya, Juara II dari tim Universitas Trisakti, Juara III juga dari tim Universitas Trisakti, Juara Harapan I kembali dari tim Universitas Trisakti dan Juara Harapan II dari tim Universitas Terengganu Malaysia.



Penyerahan hadiah
Pemenang Kompetisi
Ekonomi oleh
Sekprodi Ekonomi,
Dr. Dini Hariyanti,
MSi

Kegiatan terakhir dalam rangkaian acara TEBFC 2017 adalah **Jakarta Running Man (JRM)**. Kegiatan ini diselenggarakan di Waterbom Pantai Indah Kapuk, Jakarta Barat. Dengan mengusung tema “*Building a Sustainable Network and Friendship*”, tujuan dari diadakannya kegiatan JRM adalah untuk membina dan meningkatkan keakraban serta networking antar peserta dan juga semua panitia TEBFC 2017. JRM secara umum berupa kegiatan perlombaan atau permainan yang bersifat informal dengan tim peserta adalah kombinasi dari berbagai perguruan tinggi. Dalam kegiatan ini, peserta lomba akan dibagi dalam beberapa kelompok secara acak. Setiap kelompok akan berlomba dan adu cepat melalui sejumlah pos yang telah disiapkan oleh panitia. Pada setiap pos, peserta ditantang untuk mempraktekkan suatu permainan atau aktivitas. Satu tim peserta tercepat mencapai pos terakhir adalah pemenang permainan ini. Terdapat satu tim yang memenangkan lomba mendapatkan hadiah berupa uang tunai dan voucher dari pihak sponsor kegiatan.



Penyerahan hadiah
Pemenang JRM
diwakili oleh
Koordinator
Kemahasiswaan
Program KU,
Rayi Retno, SE, MM

Setelah pengumuman pemenang dan penyerahan hadiah dilaksanakan, maka kegiatan TEBFC 2017 telah berakhir. Acara kemudian ditutup resmi oleh Wadec III FEB Usakti yang diwakili oleh Dr. Lydia Rosintan Simanjuntak, MM, dengan ucapan syukur serta harapan agar kegiatan TEBFC yang akan datang dapat berlangsung semakin baik lagi. (Wahyuningsih)